


復口従業員の主体性を向上させたい

ーチャレンジキッチンの開催をご提案！ ·‘鍮

？ 宇治支店プロジェ7トメンバー

株式会社井谷製作所
代表取締役

井谷豊様

飲食店の人材育成をサポー トしました。
宇治市で居酒屋『乱』を営む井谷様から「従業員の主体性を向上

させたく て…」とこ相談いただきました。そこで私たちは井谷様

の「店舗運営の難しさや楽しさを知ってもらうことで『自分が

もっと引っ張っていかないと！』という責任感を感じてもらいた

い」という想いに応えるために、従業員だけで一 日お店を運営

する
‘‘

チャレンジキッチン
＂

の開催をご提案しました！

コロナ禍でも前向きに考えるきっかけとなりました。
ご提案を受けて「是非、やってみたい！」と思い、すぐに実行しました。京信さん

にはお害様役として参加いただき、害観的な意見を頂戴しました。従業員

からは「自分ではもっとやれると思っていた ので、悔しかった。ぜひ再チャレ

ンジしたい！」といった声が上がり、従業員の意欲を感じることができ嬉

しかったです。また、新商品開発のご相談に乗っていただいだ
‘

こ んにゃく

焼きそばパン
＂

の販売も始めました。一人でも多くの方に届くよう頑張ります！

頃 m キッス‘ドレスの販路を開拓をしたい

Q.U.ES�IONで展示会を開催！
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正伏見支店プロジェ7トメンバー

株式会社
ハルインターナショナル

代表取締役

田中整ー 様

プロモ ー ションをご提案しました。
ウェディングドレスの製造卸売を営む田中様から「新たに立ち上げた

キッズドレスブランドの販路が無くて…」とご相談いただきました。そこで

私たちは「コロナ禍でウェディング業界が大打撃を受ける中、何とか解決策

を見出そうとする社長の力になりたい」と思い、展示会の開催などの

プロモ ー ションをご提案しました。メディアでも取り上げられ、作り手の

愛情が詰まったドレスを多くの方に知っていただけて嬉しく思います！

“人と人とのつながり ”を感じました。

京信さんは、弊社のキッズドレスの販路を開拓するために、写真スタジ

オやバイヤーなど幅広い業種の方を屋示会に呼んでくださいました。

また開催にあたり、当社のホームペー ジやポスク ー の

制作をお手伝いいただける方も紹介してくださり、

大変ありがたかったです。京信さんは、良い意味で

“金融機関らしくない、金融機関
’

'ですね！

▲チャレンジキッチンを
行う従業員の方

園

▲新商品を試食し販売価格や
宣伝方法について考える職員
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▲ドレスの素材や製作工程
について学ぶ職員

▲展示会の様子

▲HP

オリジナルマス75
販売中！

当金庫はこれからも、お客様の課題解決に全力を尽くす
‘‘

おせっかいバンカ ー
’

'として取り組んでまいります。

こ事業に関するお悩みがこざいましたら、お近くの窓口または営業担当者にこ相談ください！

https://peraichi.com/landing_pages/view/halintl/




https://www.satofull.jp/town-kasagi-kyoto/
https://www.rakuten.co.jp/f263648-kasagi/
https://www.kyoto-shinkin.co.jp/


Cスクエアバックナンバーはこちらからお読みいただけます！
Click!

https://www.kyoto-shinkin.co.jp/whatsnew/n18-0480.htm



